

**QUILPUÉ Y VILLA ALEMANA EN LA NOTICIA****BOMBEROS TENDRÁ PASO
DIRECTO AL TRONCAL SUR**

QUILPUÉ.- El Ministerio de Obras Públicas concretó la firma de un Protocolo de Acuerdo con la Sociedad Concesionaria Rutas del Pacífico S.A. y la Quinta Compañía de Bomberos de Quilpué, con el propósito de habilitar un paso de emergencia exclusivo para los voluntarios en la Ruta 60 CH Troncal Sur, a la altura del km 97,4, que forma parte de la Concesión de la Ruta 68. Este acuerdo permitirá reducir los tiempos de respuesta ante incendios, accidentes y otras emergencias, asegurando una circulación más eficiente para los vehículos de rescate. Con ello, se evitarán desvíos innecesarios y se optimizará la conectividad de la ruta.

**BRIGADA JUVENIL DE LA PRIMERA
COMPAÑÍA DE BOMBEROS
CELEBRÓ SU 40º ANIVERSARIO**

QUILPUÉ.- El pasado 22 de febrero, en el marco del centenario de la Bomba "Esteban Santic", se conmemoraron los 40 años de la Brigada Juvenil de la Primera Compañía de Bomberos de Quilpué. El evento contó con la participación de otras brigadas de la comuna y compañías hermanas, además de una competencia de destrezas bomberiles, donde los jóvenes demostraron sus habilidades. La jornada finalizó con un almuerzo de camaradería en la Casa de Zenteno. La institución reafirmó su compromiso con la formación de nuevos bomberos bajo su lema: "Juventud y disciplina".

**CHARLA "COOPERATIVISMO
PARA EMPRENDEDORES"**

VILLA ALEMANA.- El jueves 13 de marzo a las 10:30 horas, en Villa Alemana, se realizará una charla gratuita denominada "Introducción al Cooperativismo", dirigida a quienes están en las primeras etapas de su emprendimiento, grupos pre-cooperativos, mipymes y cooperativas. Durante el encuentro se abordará cómo se organiza una cooperativa, sus principios fundamentales, aspectos contables y tributarios clave y cómo encontrar nuevas formas de colaboración para impulsar una iniciativa. La actividad es presencial en la sala de exposiciones del Centro Cultural Gabriela Mistral.